

# Das Bienenprojekt Hilfe für Menschen in Mosambik



31. Rundbrief – Januar 2024

**Liebe Freunde!**

## „Alles was Ihr tut, dass tut in Liebe!“

Das ist die Jahreslosung für unser neues Jahr. Es ist der 14. Vers aus dem 16. Kapitel des 1. Briefes des Paulus an die Korinther. Dieser Vers steht fast am Ende des Briefes in dem er im 13. Kapitel in wunderbarer Weise von der Liebe spricht. Mein Wunsch nicht nur für dieses Jahr ist, dass an meinem Leben die Liebe Gottes sichtbar wird und ich immer mehr seine Liebe in meinem Leben umsetzen kann, die Liebe, die er uns schenkt in seinem Sohn Jesus Christus.

In diesem Sinne möchte ich auch weiter Menschen in Mosambik unterstützen mit unserem Bienenprojekt. Ich bin unserem Herrn sehr dankbar, daß es mir so gut geht, daß ich wieder eine Reise nach Mosambik planen kann. Am 5. März soll es losgehen. Zusammen mit dem Photographen Joshua Thomson werde ich die Arbeit und die Gemeinden besuchen. Dieses Mal möchte ich nicht nur in Nhangau sein, sondern auch nach Gorongosa fahren, um dort Pastor Joao Madeira zu besuchen. 2016 habe ich dort die Arbeit begonnen.



In Nhangau ist inzwischen schon einiges geschehen und die Gründung der Kooperative schreitet voran. 50 Bienenkästen wurden hergestellt und an Menschen verteilt, die an Seminaren teilgenommen haben. Pastor Vengai und seine Frau haben einen Verein in Nangau mitgegründet, der sich um die Aufforstung der Mangroven bemüht. Die Arbeit mit Bienen gehört auch mit zum Programm, sowie die Unterstützung von Frauen. Die Natur vor Ort bietet sehr viel, um den Lebensunterhalt zu bestreiten.

Der Verein möchte das Bewusstsein fördern diese Ressourcen zu benutzen. Die Andrea Braun Stiftung in Deutschland unterstützte diese Arbeit.

Vor Weihnachten haben wir mit unseren Geldern geholfen, daß Armen, Kindern, Witwen und HIV- Infizierten eine gute Mahlzeit ausgeteilt wurde.



Gespannt bin ich, nun endlich wieder selber zu sehen, wie sich die Arbeit entwickelt hat und hoffe mit Hilfe von Joshua Thomson Euch noch besser von dem Projekt berichten zu können.

Danken möchte ich Allen ganz herzlich, die im vergangenen Jahr das Projekt finanziell und im Gebet unterstützt haben!

Es grüßt Euch und wünscht Euch ein gesegnetes  
Neues Jahr

*Arne Spiesswinkel*



Spendenkonto: „Das Bienenprojekt“

Ev. Kirchengemeinde Kropp:

IBAN: **DE56 2175 0000 0165 9527 30**

Bitte Name und Adresse angeben, wenn eine Spendenbescheinigung gewünscht wird.

Unter: <https://bienen-projekt.de/> gibt es mehr Informationen zum Projekt. Über die Seite unserer Kirchengemeinde <https://kirche-kropp.de> kommt Ihr auch dorthin.

Persönlich erreicht Ihr mich unter der Telefonnummer: 04624/8027277

oder per Post: Siedlungsweg 14 24848 Kropp

und per Mail: [arne.spiesswinkel@web.de](mailto:arne.spiesswinkel@web.de)

Gerne berichte ich auch persönlich über die Arbeit.